

POLSEK

Wakapolres Tasikmalaya Kompol Tommy Widodo Arief, A.Md.Ak., S.H., M.Si Pimpin Pemeriksaan Senpi dan Amunisi Oleh Logistik Polres Tasikmalaya Dalam Rangka Pencegahan Penyalahgunaan Senpi

Tasikmalaya. - TASIKMALAYA.POLSEK.ID

Dec 23, 2024 - 14:43



Tasikmalaya, 23 Desember 2024 – Dalam upaya menjaga kesiapan operasional dan meningkatkan disiplin anggota, Wakil Kepala Kepolisian Resor (Wakapolres) Tasikmalaya, Kopol Tommy Widodo Arief, A.Md.Ak., S.H., M.Si, memimpin pemeriksaan senjata api (senpi) dan amunisi yang digunakan oleh personel Polres Tasikmalaya. Pemeriksaan yang digelar pada Senin, 23 Desember 2024, ini dihadiri oleh Pejabat Utama (PJU) Polres Tasikmalaya serta anggota yang bertanggung jawab atas logistik dan pemeliharaan peralatan kepolisian.

Kegiatan yang berlangsung di Polres Tasikmalaya ini bertujuan untuk memastikan bahwa seluruh senjata api dan amunisi yang digunakan oleh anggota Polres Tasikmalaya dalam kondisi prima dan aman untuk digunakan. Pemeriksaan mencakup pengecekan fisik senpi, kelengkapan administrasi, serta kualitas dan jumlah amunisi yang tersedia.

Wakapolres Tasikmalaya, Kopol Tommy Widodo Arief, A.Md.Ak., S.H., M.Si, dalam kesempatan tersebut menegaskan pentingnya pemeriksaan berkala guna menjaga kesiapsiagaan personel dalam menjalankan tugas pengamanan dan penegakan hukum. "Pemeriksaan ini merupakan bagian dari upaya kami untuk memastikan bahwa seluruh peralatan operasional, khususnya senpi dan amunisi, berada dalam kondisi terbaik. Kesiapan alat-alat ini sangat krusial dalam mendukung tugas kepolisian yang melibatkan risiko tinggi," ungkap Wakapolres.

Selain Wakapolres, kegiatan ini juga dihadiri oleh seluruh PJU Polres Tasikmalaya, termasuk Kabag Logistik dan unit terkait lainnya. PJU Polres Tasikmalaya turut memberikan arahan kepada anggota yang hadir, dengan menekankan pentingnya pemeliharaan dan penggunaan senjata api sesuai dengan prosedur yang telah ditetapkan.

"Penting bagi kita semua untuk menjaga keamanan dan ketertiban, termasuk dalam hal penggunaan dan pemeliharaan senjata api. Setiap anggota harus memiliki kedisiplinan tinggi dalam merawat senpi dan amunisi agar selalu siap digunakan saat dibutuhkan," ujar salah satu PJU yang hadir dalam kegiatan tersebut.

Kegiatan pemeriksaan ini berjalan lancar, dan diharapkan dapat meningkatkan kewaspadaan serta profesionalisme anggota Polres Tasikmalaya dalam menjalankan tugasnya. Pemeriksaan senpi dan amunisi yang dilakukan ini juga bertujuan untuk memastikan bahwa Polres Tasikmalaya siap menghadapi tantangan keamanan di wilayah hukum polres tasikmalaya.